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COMEY0 DELIBEW(TE

DE LA CIVDAD DE 7JS.711241A

.911inuta de comunicación

En mi carácter de presidenta del Concejo Deliberante y por mandato del

Cuerpo de concejalas y concejales, tengo el agrado de dirigirme al Consejo Asesor

de Seguridad Vial a los efectos de remitir el Asunto N.° 696/2021 del registro de

nuestra Institución, a los fines de su evaluación y tratamiento.

Sin otro particular, saludo a usted, muy atentamente.

MINUTA DE COMUNICACIÓN CD N.° 	 7 8 /2024.-

DADA EN SESIÓN ORDINARIA DE FECHA 25/09/2024.-
CO
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SR. PRESIDENTE DEL CONCEJO DELIBERANTE
DE LA CIUDAD DE USHUAIA
JUAN CARLOS PINO

o

Por medio de la presente, los vecinos frentistas de la calle Gobernador Mario
Cornero, nos dirigimos a lld, a los fines de solicitarle a este cuerpo deliberativo analice
la factibilidad de cambio en el sentido de clrculación a mano única de la citada arteria
en toda su extensión, dado que la misma en la actualidad es de doble circulación.

Motiva el presente pedido, la dificultad de transitar por la citada arteria,
teniendo en cuenta que en la misma se estaciona sobre ambas márgenes, y que en su
intersección con la calle Antonio Isorna se encuentra la escuela N a 16, Dr. Arturo Mateo
Bas, lo que en horario escolar es aún mas dificultosa y peligrosa la circulación.

Sin otro particular, lo saludamos a Ud. Atte.-
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